

Ein bayerisches „Helau!“ im Deutschen Bundestag

07.02.2016 20:49



Kelheim bringt den (ost-)bayerischen Fasching nach Berlin. Christian Brünger, Präsident der Föderation Europäischer Narren Bayern Süd, hat sich am Donnerstag mit seinem Schatzmeister Karl Fischer zu einem besonderen Faschingsempfang im Deutschen Bundestag mit den Bundestagsabgeordneten Florian Oßner (Wahlkreis Kelheim- Landshut) und Graf Philipp von und zu Lerchenfeld (Wahlkreis Regensburg) getroffen. „Wir freuen uns, dass wir im Hohen Haus zeigen können, dass gerade auch in Niederbayern und der Oberpfalz der Fasching gelebte Tradition ist“, sagte Brünger.

„Fasching ist – gerade auch in Krisenzeiten – ein Kontrastprogramm als Zeichen, sich die Lebensfreude nicht nehmen zu lassen. Dies war auch der Ursprungsgedanke vieler Vereinsgründungen nach dem Zweiten Weltkrieg. In Bayern sind wir besonders stolz darauf, hunderte Faschingsgesellschaften zu haben“, hob Oßner hervor. Gemeinsam mit seinem Regensburger Kollegen Philipp von Lerchenfeld nutzte Oßner den Besuch der Faschingshonoratioren, um sich über die Vielfalt der Feste und Feierlichkeiten in Ostbayern während der fünften Jahreszeit auszutauschen. Dabei beschlossen sie, dass die Föderation Europäischer Narren Bayern Süd im nächsten Jahr mit Prinzenpaaren nach Berlin kommt, um die bayerische Variante des Karnevals zu präsentieren.

Brünger und Fischer ließen es sich zudem nicht nehmen und informierten sich ebenso über die Vielzahl der Tätigkeiten eines Abgeordneten. Live verfolgten sie dabei auch Debatten im Plenum und nahmen im Sitzungssaal der CDU/CSU-Fraktion auf den Stühlen der Fraktionsvorsitzenden Platz. „Wir übernehmen zwar in der närrischen Zeit das Regiment, aber das politische Tagesgeschäft überlassen wir dann doch lieber den Politikern, die dafür gewählt wurden“, sagte Brünger.



Christian Bringer, Präsident der Föderation Europäischen Narren Bayern Süd (links), und sein Schatzmeister Karl Fischer (rechts) verliehen beim Ihrem Besuch den Bundestagsabgeordneten Florian Oßner (Zweiter von links) und Graf Philipp von und zu Lerchenfeld (Zweiter von rechts) den diesjährigen Karnevalsorden der FEN-Bayern Süd als Dank für den Empfang in Berlin.